

## Este lunes, Alejandro Sánchez sostendrá un encuentro con la oposición para discutir la designación de cargos en entidades estatales

Principal



Publicada el: 23/02/25	Visitas: 87
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 53	Puntaje: 4.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/este-lunes-alejandro-sanchez-sostendra-un-encuentro-con-la-oposicion-para-discutir-la-designacion-de-cargos-en-entidades-estatales\\_18673.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/este-lunes-alejandro-sanchez-sostendra-un-encuentro-con-la-oposicion-para-discutir-la-designacion-de-cargos-en-entidades-estatales_18673.php)

**ESTE LUNES, ALEJANDRO SÁNCHEZ SOSTENDRÁ UN ENCUENTRO CON LA OPOSICIÓN PARA DISCUTIR LA DESIGNACIÓN DE CARGOS EN ENTIDADES ESTATALES**

*Principal*

*Este lunes, Alejandro Sánchez sostendrá un encuentro con la oposición para discutir la designación de cargos en entidades estatales*

**Este lunes, Alejandro Sánchez se reunirá con la oposición para dialogar sobre la nombramiento de puestos en entidades estatales.**

## **Inicio de Negociaciones por Cargos en el Gobierno de Yamandú Orsi**

Este lunes, el futuro secretario de la Presidencia, Alejandro Sánchez, llevará a cabo una reunión en el edificio de Plaza Alemania con los representantes de los partidos de la oposición. Este encuentro marca el inicio formal de las negociaciones por los cargos dentro del nuevo gobierno.

### **Propuestas y Participación de la Oposición**

El Frente Amplio ha ofrecido un total de 34 lugares en el gobierno, mientras que los partidos blanco y colorado buscan negociar un mayor número de cargos, basándose en los resultados de las elecciones de octubre pasado. Los representantes de la oposición que participarán de la negociación son: Álvaro Delgado por el Partido Nacional Andrés Ojeda por el Partido Colorado Guido Manini Ríos por Cabildo Abierto Pablo Mieres por el Partido Independiente Gustavo Salle por Identidad Soberana Gustavo Salle ha declarado que no aceptará cargos del Frente Amplio y se enfocará en realizar una oposición firme. Sin embargo, participará de la reunión para escuchar las propuestas.

### **Rol de la Oposición en Empresas Públicas**

Los demás partidos han manifestado que su papel en las empresas públicas será de contralor. Esta premisa está contemplada en la carta que Sánchez envió a los partidos de la nueva oposición, en la cual subraya la importancia de la participación de la oposición en estos organismos. “Tal como fue reafirmado durante la campaña electoral, el gobierno electo considera importante la participación de la oposición en dichos organismos”, señala la carta. Además, añade que el contralor así como las propuestas e iniciativas para resolver los problemas que enfrenta la ciudadanía son fundamentales.

### **Distribución Propuesta de Cargos**

Los 34 cargos ofrecidos son los mismos propuestos por Luis Lacalle Pou para el periodo 2020-2025. En este sentido, el primer planteo de la oposición será solicitar una mayor cantidad de cargos, argumentando que la asignación debería reflejar los votos obtenidos en la elección nacional de octubre. En 2019, el Frente obtuvo un 39% de los votos, mientras que la coalición alcanzó un 48% en 2024.

### **Esquema de Asignación de Cargos**

De los 34 cargos, 19 serían para el Partido Nacional, 11 para los colorados, y tanto

Cabildo Abierto como el Partido Independiente recibirían un cargo cada uno. Además, restan por distribuir dos cargos adicionales derivados de la conversión de decimales en la asignación según los votos obtenidos. En este contexto, los partidos más cercanos a obtener esos cargos adicionales son el Partido Colorado y Cabildo Abierto. Estas negociaciones internas serán parte del diálogo entre los partidos de la Coalición Republicana.

## Preferencias en la Asignación

El sector nacionalista liderado por Javier García, conocido como Espacio País, será el primero en elegir, y se inclinan por obtener un cargo en Antel o en el Banco República.

Por su parte, los colorados de Andrés Ojeda serán los segundos en decidir. Entre los nombres que han surgido en las charlas internas del Partido Nacional para futuros cargos están Laura Raffo, Gerardo Amarilla, y Valeria Ripoll.

Fuente: Telenoche

## Imágenes

**ESTE LUNES, ALEJANDRO SÁNCHEZ SOSTENDRÁ UN ENCUENTRO CON LA OPOSICIÓN PARA DISCUTIR LA DESIGNACIÓN DE CARGOS EN ENTIDADES ESTATALES**

s alejandro sanchez sostendra un encuentro con la oposicion para discutir la designacion de cargos en entidades

## Tags

*abierto, partido, alejandro, gobierno, representantes, octubre, cabildo, colorado, propuestas, nacional, negociaciones, partidos*

## Noticias relacionadas

**3.5 \*** *Diputado de Cabildo denuncia propuestas de cargos para unirse al Mpp, mientras que un senador del Frente Amplio desmiente las*

acusaciones

- 
- 3.9 \*** *Sánchez convocará el lunes a las bancadas del Parlamento para presentarles la propuesta de cargos destinados a la oposición*
- 
- 3.5 \*** *El nuevo Gobierno destaca la importancia de incluir a la oposición en los organismos estatales*
- 
- 3.7 \*** *Alejandro Sánchez celebra su designación como secretario de Presidencia con un mensaje de gratitud hacia Orsi*
- 
- 4.1 \*** *¿Cuáles son las asignaciones de cargos para los partidos opositores en el nuevo escenario político?*
- 
- 4.6 \*** *Alejandro Sánchez respaldó las declaraciones de Carlos Negro y afirmó que el nuevo Gobierno enfrenta una "oposición intensa"*
- 
- 4.9 \*** *El Partido Nacional elige a Álvaro Delgado como su representante para las negociaciones sobre cargos de contraloría y gestión con el nuevo gobierno*
- 
- 4.8 \*** *Alejandro Sánchez aclara el debate sobre la nacionalización de las Afap: "Se confunde con expropiación, pero no es parte del programa del Frente Amplio"*
- 
- 4.0 \*** *Sánchez y Lacalle protagonizan un cruce de opiniones sobre la entrega de informes de transición: "En el periodo anterior, se presentaron en diciembre"*
- 
- 4.8 \*** *Alejandro Sánchez afirmó que el próximo Gobierno no promoverá una Luc y lanzó duras críticas hacia Azucena Arbeleche*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto

Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo